

Todo preparado para el referéndum

Tras 19 días de intensa campaña, la Asociación de Comerciantes de Oliva (ACCO) celebrará el domingo 26 de enero su ansiado referéndum.

Todos los ciudadanos que lo deseen, tanto si son de Oliva como de otras localidades, podrán depositar su voto en las urnas instaladas en el Pavellón Polivalente entre las 11:00 de la mañana y las 18:00 de la tarde.

Acto seguido se pasará al recuento de votos y se extraerán las papeletas. Todos los votantes optan a diversos premios y regalos.

Para animar la jornada electoral los comerciantes han preparado numerosas actividades en el pabellón. También está previsto que un gran número de establecimientos acerquen sus últimas rebajas a los ciudadanos a modo de mercadillo.

Durante las dos últimas semanas los comerciantes de Oliva se han esforzado en pedir el “Sí” para este referéndum. Pegadas de carteles, caravanas electorales y campañas directas de concienciación se han centrado en pedir a los ciudadanos que participen.

Las encuestas vaticinan un éxito del “Sí”

Según las encuestas de las principales agencias de demoscopia el éxito del “Sí” va a ser aplastante.

Estas mismas fuentes aseguran que el éxito reside en la claridad de la pregunta y las no menos esclarecedoras consecuencias de cada respuesta *“No se trata de un referéndum como los que hemos vivido hasta ahora. La gente sabe que si vota -Sí- los precios continuarán bajando hasta el final de rebajas... y si vota -No- subirán todo lo que se pueda para atender la voluntad popular”*

Enlace cartel electoral

<https://www.facebook.com/photo.php?fbid=671625156221556&set=a.108793165838094.7808.100001222340155&type=1&theater>

Enlace video pegada de carteles. Día 8-1-2014

<http://www.youtube.com/watch?v=PIOEV2OB92Q>

